
REQUERIMENTO  19/2017

                                             Senhora Presidente,
Os Vereadores signatários deste, requerem após ouvido o 

Plenário, na forma regimental, seja encaminhado à Comissão do Fundo de Aposentadoria 
e Pensão dos Servidores Municipais - FAPS, o que segue:

*Que seja encaminhado a esta Casa Legislativa um 
PARECER elaborado pela Comissão do FAPS, com o objetivo de estudar o pleito que 
buscam os Vereadores da Bancada do PP e PSB, através da Indicação no 40/2017, 
copia anexa.

JUSTIFICATIVA:

Faremos abaixo um breve histórico da matéria em questão:

Os Vereadores das Bancada do PP e PSB apresentaram em 
03 de abril de 2017 a Indicação 040/2017, aprovada por todos os Pares, no sentido de 
alterar a redação do art. 2º e do § 2º do art. 3º e acresce § 3º no art. 3º, da Lei Municipal 
No 3.151, de 16 de dezembro de 2011, que estabelece incorporação de vantagens 
proporcionais a Servidores Municipais Efetivos.

No dia 19 de abril, através do Of. 036/2017, o Secretário de 
Administração respondeu que analisaria, juridicamente, a possibilidade de implantação ou 
não do proposto.

Passados quase quatro meses dessa resposta, e os Vereadores 
não terem alcançado o objetivo, a Vereadora Mariza solicitou reunião com o Senhor 
Prefeito. No dia 02 de agosto, o Chefe do Poder Executivo, no seu gabinete, decidiu e a 
comunicou verbalmente, após ouvir os Secretários de Finanças e Administração, que o 
solicitado era inviável porque oneraria o Fundo, visto que uma vez aposentados os 
professores deixariam de entrar no mesmo os valores descontados.

Pois bem, nobres Colegas, resolvemos insistir na 
reapresentação da matéria, agora destinada à Comissão do FAPS, por não termos ficado 
satisfeitos com a resposta do Executivo e dos dois Secretários, por entendermos que o 
pleito deveria, também, ser analisado, tecnicamente, pelos membros da Comissão, através 
de um Parecer dizendo da viabilidade ou não da incorporação da gratificação de difícil 
acesso aos proventos quando da aposentadoria, até porque acredita-se que é quem faz o 
estudo relativo ao mesmo, realizando impacto financeiro que representaria, no caso de 
contemplação do pretendido. 
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Registra-se também, que os professores prestes a se 
aposentar descontaram para o Fundo, ao longo dos anos, sobre todas as vantagens e 
não sobre o básico.

Sala “Severino Silveira”, da Câmara de Vereadores, 08 de 
agosto de 2017.

VEREADORA MARIZA BARRETO
               BANCADA DO PP

VEREADOR GUTO BITTENCOURT
               BANCADA DO PP

VEREADOR CADICO LA-BELLA
               BANCADA DO PP

VEREADOR EDUARDO LUONGO
              BANCADA DO PSB
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REQUERIMENTO  20/2017

                                             Senhora Presidente,
Os Vereadores signatários deste, requerem após ouvido o 

Plenário, na forma regimental, sejam reiterados ao Poder Executivo Municipal, os 
Pedidos abaixo:

1)PEDIDO DE PROVIDÊNCIAS 51/2017, de 30/01/17  -  
visando à retirada das árvores em frente à residência da Senhora Vera Piquelet, na 
Rua Antônio Teixeira La-Rocca, nº 125, no Bairro Dr. Breno Luchsinger Bulcão, bem 
como as pedras lá existentes;

2)PEDIDO DE PROVIDÊNCIAS 107/2017, de 03/04/17 –
visando vistoria na Rua Maurício José Teixeira, em frente à residência nº 922, de 
propriedade da Sra. Eni Machado Ruiz, no sentido de solucionar o problema da água 
que corre pela sarjeta;

3)PEDIDO DE PROVIDÊNCIAS 119/2017, de 03/05/17 –
no sentido de instalar lâmpadas de emergência nas capelas “A” e “B”, do Cemitério 
Municipal.

JUSTIFICATIVA:

1)Respondido pelo Secretário do Meio Ambiente, em 13 de 
fevereiro, através do Memorando 57/2017, que já tinha sido realizada vistoria e que não 
havia objeção no ponto de vista ambiental para a realização do serviço e que havia 
enviado ao Setor de Engenharia para atestar a possibilidade de retirar as pedras sem abalar 
a estrutura da residência.

2)Respondido pelo Secretário de Obras e Transportes, em 20 
de abril, através do Memorando 110/2017, que iria vistoriar o local e dentro das demandas 
realizar o serviço.

3)Respondido pelo Secretário de Obras e Transportes, em 23 
de maio, através do Memorando 129/2017, que o solicitado seria providenciado no dia 23 
de maio do corrente ano.

 *As respostas aos pedidos foram enviadas, no entanto, o 
solicitado ainda não teve êxito.

Sala “Severino Silveira”, da Câmara de Vereadores, 08 de 
agosto de 2017.

VEREADORA MARIZA BARRETO
              BANCADA DO PP

3



VEREADOR GUTO BITTENCOURT
               BANCADA DO PP

VEREADOR CADICO LA-BELLA
               BANCADA DO PP

VEREADOR EDUARDO LUONGO
              BANCADA DO PSB
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